



A New Partnership for Agroecology in Africa: A Timely Solution to Hunger and Climate May 22, 2024

TrustAfrica and the Agroecology Fund announce a new partnership to launch Regional Agroecology Funds in West and Eastern Africa.

Agroecology, recognized in most parts of the world as a climate and hunger solution, is gaining traction in Africa and worldwide. A quickly growing grassroots agroecology movement in Africa is shifting policies, practices, and investments toward climate-friendly food systems. The African agroecology movement is a dynamic ecosystem, composed of thousands of associations, cooperatives, networks, policy makers and academics working to decolonize Africa's food systems and regenerate Africa's soils weakened by overuse of chemical inputs and failed Green Revolution policies. The Regional Agroecology Funds in Africa are financing and learning tools to support agroecology networks and organizations across the two regions. The funds will be co-managed by [TrustAfrica](#) and the [Agroecology Fund](#).

The Funds will:

- Offer donors a simple way to fund grassroots organizations, networks, and emerging enterprises that are critical to scaling agroecology up and out across Africa.
- Ensure that organizations representing Indigenous Peoples, women, and youth receive the support they need to advance agroecology and uphold their rights.
- Support grantee organizations in monitoring their progress against sought outcomes
- Contribute to regional learning, and to knowledge generation and exchanges, to deepen grassroots evidence for agroecology, and to adjust and improve strategies for scaling up agroecology.

“Trust Africa has a strong record of seeding and nurturing new, leading organizations, voices and networks and anchoring collaborative processes and movement building to find solutions to critical questions that can advance a progressive continental development agenda. Agroecology is one such critical solution.”

- Dr. Ebrima Sall, Executive Director, TrustAfrica

Using a unique participatory philanthropic model that relies on guidance from grassroots African advisors, experts in the field and embedded in agroecology movements, the funds will provide resources to highly effective practitioners, scientists, and movement builders working across the continent to achieve equitable and sustainable food systems. The core business of the Funds is to support an ecosystem of collaborating African grassroots organizations and networks to transform food systems through agroecology.

“The African agroecology movement is so dynamic and creative. We are thrilled to team up with TrustAfrica to provide support to a movement that lies at the heart of a sustainable and equitable future for Africa.”

- Tabara Ndiaye, Agroecology Fund African Regional Funds Coordinator



The Funds have been capitalized by philanthropic organizations both large and small, from the Ikea Foundation to the 11th Hour Project. With agroecology increasingly embraced as a critical solution to multiple challenges that Africa is facing, the funds are expected to grow quickly. [Territorial-based approaches to funding is a key Agroecology Fund strategy](#), and the Africa Funds are the third and fourth regional funds to launch in the last four years. The first was in Mexico in 2020 and the second in India in 2022. Regional funds give bilateral and multilateral agencies, as well as private philanthropists, an opportunity to support hard-to-reach grassroots work and to jointly fund inclusive and rights-based initiatives rooted in agroecology principles that support impacts as diverse as food security, food sovereignty, biodiversity conservation, and climate resilience. This approach will transform global food systems.

Please contact Daniel Moss, Co-Director, at daniel@agroecologyfund.org or Bethule Nyamambi, Programme Manager, at nyamambi@trustafrica.org if you're interested in becoming a donor of these funds or to learn more.



AGROECOLOGY
FUND



TRUSTAFRICA

Un nouveau partenariat en faveur de l'agroécologie en Afrique : Solution opportune pour lutter contre la faim et les changements climatiques

22 Mai 2024

TrustAfrica et le Agroecology Fund annoncent un nouveau partenariat pour mettre en place des fonds régionaux pour l'agroécologie en Afrique de l'Ouest et de l'Est.

L'agroécologie, reconnue dans la plupart des régions du monde comme une solution aux problèmes climatiques et alimentaires, gagne du terrain en Afrique et dans le monde entier. En Afrique, un mouvement populaire agroécologique en plein essor fait évoluer les politiques, les pratiques et les investissements en faveur de systèmes alimentaires respectueux du climat. Le mouvement agroécologique africain est un écosystème dynamique, composé de milliers d'associations, de coopératives, de réseaux, de responsables politiques et d'universitaires qui travaillent à la décolonisation des systèmes alimentaires africains et à la régénération des sols affaiblis par l'utilisation excessive d'intrants chimiques et les politiques infructueuses de la Révolution Verte. Les Fonds Régionaux pour l'Agroécologie en Afrique sont des outils de financement et d'apprentissage destinés à soutenir les réseaux et les organisations agroécologiques dans les deux régions. Les fonds seront administrés conjointement par [TrustAfrica](#) et le [Agroecology Fund](#).

Les Fonds vont:

- Offrir aux investisseurs un moyen simple de financer les organisations de base, les réseaux et les entreprises émergentes qui sont essentiels à la mise à l'échelle de l'agroécologie à travers l'Afrique.
- Veiller à ce que les organisations représentant les populations autochtones, les femmes et les jeunes reçoivent le soutien dont elles ont besoin pour faire avancer l'agroécologie et défendre leurs droits.
- Appuyer les organisations subventionnées dans le suivi de leurs progrès vis-à-vis les résultats recherchés.
- Contribuer à l'apprentissage à l'échelle régionale ainsi qu'à la production et à l'échange de connaissances, afin de consolider les preuves en faveur de l'agroécologie au niveau local et de rectifier et d'améliorer les stratégies visant à mettre à l'échelle l'agroécologie.

“TrustAfrica a fait ses preuves en ce qui concerne la promotion et le renforcement de nouvelles organisations, voix et réseaux de première ligne, ainsi que la mise en place de processus de collaboration et la création de mouvements pour trouver des solutions à des questions cruciales susceptibles de faire avancer un programme de développement progressif à l'échelle continentale. L'agroécologie est l'une de ces solutions essentielles.”

- Dr. Ebrima Sall, Directrice exécutive, TrustAfrica

Grâce à un modèle philanthropique participatif unique qui s'appuie sur les recommandations de conseillères et conseillers locaux, d'experts en la matière et de personnes impliquées dans les mouvements agroécologiques, les fonds fourniront des ressources à des spécialistes, scientifiques et activistes qui travaillent à travers le continent pour mettre en place des systèmes alimentaires équitables et durables. L'activité principale des fonds est de soutenir un écosystème d'organisations et de réseaux locaux qui collaborent pour transformer les systèmes alimentaires africains grâce à l'agroécologie.



**AGROECOLOGY
FUND**



TRUSTAFRICA

“Le mouvement agroécologique africain est particulièrement dynamique et créatif. Nous nous réjouissons de faire équipe avec TrustAfrica pour soutenir ce mouvement qui est au cœur d'un avenir durable et équitable pour l'Afrique.”

- Tabara Ndiaye, Coordinatrice des Fonds Régionaux pour l'Agroécologie en Afrique

Les fonds proviennent d'organisations philanthropiques, grandes et petites, telles que Ikea Foundation et 11th Hour Project. L'agroécologie étant progressivement reconnue comme une solution essentielle aux multiples défis auxquels l'Afrique est confrontée, les fonds devraient croître rapidement. [Les approches territoriales de financement constituent une stratégie clé du Agroecology Fund](#), et les Fonds Régionaux en Afrique de l'Ouest et de l'Est sont les troisième et quatrième fonds régionaux à être mis en place au cours des quatre dernières années. Le premier a été lancé au Mexique en 2020 et le second en Inde en 2022. Les fonds régionaux donnent aux agences bilatérales et multilatérales, ainsi qu'aux organismes philanthropiques privés, l'occasion de soutenir des activités locales difficiles à atteindre et à financer collectivement des initiatives inclusives et fondées sur les droits, ancrées dans les principes agroécologiques, qui permettent d'atteindre des résultats divers, tel que la sécurité et la souveraineté alimentaires, la conservation de la biodiversité et la résilience au changement climatique. Cette approche permettra de transformer les systèmes alimentaires mondiaux.

Veillez contacter Daniel Moss, Co-Directeur, au daniel@agroecologyfund.org ou Bethule Nyamambi, Responsable de Programme, au nyamambi@trustafrica.org si vous souhaitez contribuer à ces fonds ou si vous souhaitez en savoir plus.